



# India Mahdavi

PARIS

## La reine de la couleur

**Signature.** Depuis qu'elle a créé il y a plus de vingt ans son agence parisienne, India Mahdavi s'est fait un nom dans le monde entier par son utilisation audacieuse et assumée de la couleur. Une palette chromatique qu'elle décline à l'environnement dans les projets publics et privés qu'elle livre en France et à l'étranger autant que dans sa collection de mobilier. **Actualité.** En 2020, elle a ouvert un nouvel espace au 29, rue de Bellechasse à Paris, une galerie accueillant cartes blanches, créations exclusives et des expositions comme *Project Room*. Elle a aussi livré une villa dans le sud de la France dans un style méridional revisité. En parallèle, elle a créé une seconde collection pour Monoprix le printemps dernier. **M.H.**

## The high priestess of color

**Signature.** Since opening her Paris-based agency more than 20 years ago, India Mahdavi has acquired a stellar international reputation for her bold, assertive use of color. Her distinctive palettes can be seen in the public and private interiors that she creates around the world, and in her furniture collections. **What's new.** In 2020 she opened a new space at 29 Rue de Bellechasse in Paris, a gallery showing exclusive creations and hosting special events like the recent exhibition *Project Room*. She also completed a villa in southern France, updating the regional style, and last spring delivered a second collection for the Monoprix retail chain. **M.H.**

L'exposition *Project Room* à Paris.  
The exhibition *Project Room* in Paris.

